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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Auswertung der Nachtests und Vorbereitung der PRIMO-Testung 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Strategien wurden angewandt, um die Teilnahme der Nicht-Kita-Kinder in 
Bremen und Bremerhaven an den PRIMO-Nachtests im Juni/Juli 2024 zu erhöhen 
und wie viele Kinder konnten dabei erreicht werden? 

 
2. Welche Erkenntnisse hat der Senat aus dem neuen Vorgehen gezogen und wie wer-

den die Testergebnisse zur weiteren Sprachförderung genutzt? 
 

3. Welche Vorbereitungen wurden für die PRIMO-Testung der Nicht-Kita-Kinder im Vor-
wege des Kindergartenjahres 2025/26 in Bremen und Bremerhaven getroffen, wann 
sollen die Testungen stattfinden und wie wird sichergestellt, dass alle Kinder erreicht 
werden? 
 

 
Dr. Franziska Tell, Dr. Henrike Müller 
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